

Conseils de M. MORY

Inspecteur d'Académie
du Var

Les Techniques Freinet, mises au point au cours de trente années d'expérimentation collective, peuvent renouveler complètement une classe et apporter aux élèves un renouveau d'intérêt. Grâce à la motivation des exercices scolaires par le texte libre et les diverses techniques d'expression, grâce aux échanges qui replacent l'école dans la vie, les élèves montrent une activité nouvelle et retrouvent la joie de l'effort auquel ils se donnent tout entier. Mais encore faut-il être préparé : les techniques ne suffisent pas si un esprit nouveau ne s'établit dans la classe, créant entre maître et élèves un courant de confiance qui transforme le vieux problème de la discipline. Il faut aussi de la place, du matériel et surtout, beaucoup de dévouement.

Un bon conseil pour finir : avant de vous décider, prenez conseil de votre Inspecteur qui connaît votre classe et vos possibilités. Et, avec ses encouragements, dépouillez hardiment le vieil homme et lancez-vous dans la pédagogie nouvelle.

M. MORY

